

**NUEVE PREGUNTAS AL CANDIDATO**

**1. ¿Le han robado alguna vez en la calle?**

Ni en la calle ni en ningún sitio.

**2. ¿Qué fue lo último que compró en el 'super' y cuánto pagó?**

Lo último que he comprado en la frutería Abdul de Zearkalea, un manojo de puerros a 2,25.

**3. ¿Que el Athletic gane**

**la Copa o ser alcalde de Ermua?**

No son incompatibles. Yo quiero que el Athletic gane la Copa, la liga y hasta el torneo de veteranos.

**4. ¿La última serie que ha visto y qué le ha parecido?**

Nunca terminé ninguna serie porque me aburro. Veo películas, deporte,

partidos de todo tipo. Empezan y terminan.

**5. ¿En qué barrio vive y cuánto mide su piso?**

Hace unos años me mudé a una vivienda nueva donde mi familia estamos lo suficientemente cómodos, en San Pelayo, donde siempre he vivido.

**6. Un sitio para desayunar, comer y cenar.**

No suelo comer fuera de casa. Me gusta estar con mi familia. Cualquier sitio en Ermua es adecuado. En todo caso, cuando como fuera, suele ser en la sociedad Errekena.

**7. ¿Cuánto calcula que hay que ganar, como mínimo, para poder vivir en Ermua?**

Los baremos son distin-

tos y la medida debe ser la dignidad de las familias.

**8. ¿Tiene hipoteca y cuánto paga de más por la subida del euríbor?**

Tengo una hipoteca muy elevada, pero se actualizó en septiembre del año pasado y he notado la subida menos de lo que pensaba, pero seguramente el año que vie-

ne lo notaré más.

**9. ¿Qué coche tiene y si tiene que cambiar se plantea uno eléctrico?**

Un Honda de segunda mano. Nunca he tenido coche nuevo. No tengo intención de cambiar. Lo que espero es que los autobuses públicos en los que me desplazo, cuanto antes, sean eléctricos.

# «Queremos hacer de Ermua un pueblo más agradable para vivir»

## Jol Gisasola Garai Candidato a la Alcaldía

**EAJ- PNV**

Apuesta por mejorar «todo lo que tenga un reflejo en la vida diaria» y atraer empresas a Ermua «aportando recursos»

**AINHOA LASUEN**

Jol Gisasola Garai es el candidato a la alcaldía de Ermua en las próximas elecciones del 28 de mayo por EAJ- PNV. A sus 52 años de edad este Licenciado en Derecho cumple ya 12 años trabajando en la corporación ermua-rra. Es vecino de San Pelayo.

**– ¿Cuál es el principal ámbito o proyecto en el que le gustaría actuar en Ermua?**

– Hay que mejorar todo lo que tiene un reflejo en la vida diaria: limpieza, mobiliario, iluminación, accesibilidad, para hacer un pueblo más agradable para vivir. También depende de nuestra responsabilidad individual. Creemos que la limpieza adicional que se está haciendo ahora debe ser permanente, aunque lleve un coste adicional.

**– ¿Qué otros proyectos tiene el PNV en Ermua?**

– No tenemos proyectos estrella. Lo que tenemos es un deseo o un proyecto a muy largo plazo, que llevamos desarrollando durante las 3 últimas legislaturas. Además de resolver esa inmediatez del día a día, tenemos otros proyectos como el de atraer industria a Ermua, con el suelo industrial en Ureta, con un espacio para las empresas con posibilidad de crecer y otro para las empresas de otro tipo que quieran acercarse al pueblo, como podría ser Izarra Centre. Siempre hemos dicho que nosotros no hubiéramos impulsado Izarra Centre, pero una vez que está ahí, debe servir para impulsar otro tipo de emprendimiento o empresas. Que no se quede todo en que queramos que vengan, que tengan recursos para



El nacionalista Jol Gisasola vuelve a presentarse como candidato a la alcaldía en Ermua. EAJ/PNV

venir. Otro aspecto importante es el de atender a niños y niñas desde un punto de vista educativo. Eso tiene que ir aparejado con una mejora en las infraestructuras, que estamos abordando.

**– Destaque el aspecto más positivo del pueblo de Ermua.**

– Ermua es un sitio en el que personas muy diferentes entre sí nos sentimos a gusto. Hemos conseguido una convivencia muy agradable para nosotros y que cuando vienen de otros pueblos la ven. En el sentido en que tenemos una actividad cultural, asociativa y una forma de vivir el pueblo con un ambiente que abarca a todo el conjunto de personas. Aquí,

quizá por la orografía, todos compartimos ese ambiente. Hay una vida de comunidad.

**– ¿Qué se puede hacer desde lo local para que se ejecute la variante?**

– Como pueblo, como entidad municipal, todos los partidos políticos deberíamos realizar una

sola petición, con una sola voz. Yo he dicho en sesión plenaria que PNV de Ermua va a solicitar, a quien corresponda, en este caso a la Diputación, dar la mayor prioridad posible y que lo que ya está empezado, no olvidemos que ya hay un tramo hecho, si es posible se acelere, porque hay plazos

que es difícil acelerar (alegaciones, etc.), y al mismo tiempo que se solapen las obras, de manera que todo lo que queda por iniciarse reduzca sus plazos. No conseguimos esa voz única, porque entramos en acusaciones. Decir que es más culpable el PNV de Ermua porque el gobierno está compartido en la Diputación de poco sirve. El Ayuntamiento y la Diputación son entidades distintas. El mensaje que llega se diluye.

**– La vivienda y la juventud han sido temas muy debatidos en la corporación ¿qué postura defiende en estos campos?**

– Hemos votado a favor de propuestas concretas, como promociones de viviendas de protección, tasada y libre; promociones de vivienda dotacional o privadas en régimen de cooperativa. Todos los partidos de Ermua hemos coincidido en que las políticas de vivienda variadas son positivas, con sus más y sus menos, salvo Bildu que solo ve una: vivienda protegida en régimen de alquiler indefinido. Si no hay oferta de vivienda adecuada para distintos perfiles, la gente se irá a otros municipios. En cuanto a la juventud, es un grupo muy heterogéneo. Creo que hay carencias en la oferta de adolescencia y juventud en este ayuntamiento. Creemos que una juventud autogestionada no puede ser la única alternativa, porque sería una oferta monolítica. Debería abordarse en un espacio con una visión y oferta amplia.

**– Esta legislatura han compartido gobierno con el PSE- EE. ¿Cómo ha sido la experiencia?**

– Creo que a nivel político lo más interesante es que hemos tenido un gobierno que no ha sido monocolor. Hemos asumido competencias e insistido en dar una nueva visión de trabajo en áreas municipales en las que hemos cambiado el sistema de trabajo. Hemos enfrentado posturas. Si la ciudadanía se decanta por un gobierno que no sea único, incluso sin PNV, creo que va a ser beneficioso para todos. Nosotros hemos conseguido cambiar la forma de trabajar en Inmigración, hemos conseguido coordinar las necesidades y nuestras posibilidades con los centros educativos públicos. En 2023 tenemos confirmados 73.000 euros de subvenciones para necesidades de los centros públicos, que no se han conseguido nunca.

**VIVIENDA**

**«Si en Ermua no hay oferta de vivienda adecuada para distintos perfiles la gente se irá a otros municipios»**

**EN EL GOBIERNO**

**« Hemos conseguido cambiar el sistema de trabajo en nuestras áreas y coordinar necesidades y recursos para los colegios»**

## El PP de Ermua critica las declaraciones de la plataforma de la variante

Su portavoz, J. Sánchez, tilda de electoralista su última difusión y aclara que «no hemos tenido una reunión porque no nos han llamado»

### AINHOA LASUEN

ERMUA. El portavoz del Partido Popular de Ermua, Javier Sánchez, critica la actuación de la plataforma ciudadana en favor de la Variante, que anunció hace pocos días el resultado de las conversaciones mantenidas con los partidos políticos para establecer compromisos en torno a la variante. Sánchez estima que las declaraciones de la plataforma son electoralistas. «Es una manipulación de cara a las elecciones municipales».

El candidato a los próximos comicios aclara que «sino hemos mantenido ninguna reunión con la plataforma es porque no nos han llamado. Pese a que soy candidato a la Diputación por el Duranguesado y he ido a las reuniones de la plataforma, no he recibido ninguna llamada para hacer ninguna reunión». «Si lo que quieren es una foto nos la hacemos, pero lo que nosotros vemos importante son los hechos y el compromiso y hemos hecho por escrito lo que ellos nos han pedido. Nos hemos comprometido al cien por cien», explica Sánchez.

En cuanto a que el Partido Popular no acepta plantear la proposición no de norma sobre la variante en Juntas Generales, propuesta por la plataforma, el portavoz popular local declara que «el único partido que se ha com-

prometido desde hace años con la variante es el Partido Popular. Nosotros estamos desde el minuto uno con la variante de Ermua». Sánchez recuerda que «en 2013, cuando estaba Jesús Isasi en la Diputación, ya incluimos la primera proposición no de norma del PP para la variante de Ermua. ¿Dónde estaba entonces la plataforma? ¿Y Bildu, que ya ha reconocido que creó esta plataforma?». Sánchez insiste en que «hasta este mismo año ninguno del resto de partidos, han presentado ninguna proposición no de norma para la variante, salvo el PP en 2013».

Además, recalca que «hemos estado siempre presentes en la plataforma ciudadana, aportando las firmas no solo de afiliados sino de dirigentes del PP a sus reivindicaciones, porque nos daban igual colores, insignias y banderas, porque lo que queríamos era la variante. Y ahora a falta de 5 días de elecciones municipales sale en el periódico diciendo que no nos comprometemos. De eso nada», rechaza contundente el concejal popular.

Javier Sánchez critica también la poca disposición de la plataforma para permitirles participar de sus actuaciones, ya que «en la primera reunión que realizó la plataforma en JJ GG, les pedimos que nos incluyeran como ciudadanos para asistir con el colectivo ciudadano y cuando llegamos allí no estábamos en las listas para entrar. Si no llega a ser por nuestro representante en JJ GG no hubiéramos podido asistir». «Han jugado feo», concluye el portavoz del Partido Popular de Ermua.

## Ermua acogerá una campaña divulgativa de competencias digitales

RTVE organiza desde mañana una serie de talleres y actividades que pretenden reducir la brecha digital

### A.LOSORO

ERMUA. Ermua acogerá la campaña 'Generación D' durante las jornadas de mañana, el sábado y el próximo lunes. Se trata de una iniciativa impulsada por el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital que lleva a cabo Radio Televisión Española (RTVE). La iniciativa se compone de una serie de actividades informativas y de divulgación, gratuitas y abiertas para la ciudadanía, sobre las competencias digitales. Para difundir estas acciones, RTVE ha equipado seis autobuses que recorren diferentes municipios de todo el estado.

El autobús itinerante 'Únete a la Generación D' se instalará mañana en la plaza Cardenal Orbe para llevar a cabo actividades de comunicación, dina-

mización y difusión, con la finalidad de sensibilizar sobre la necesidad del desarrollo de competencias digitales y romper con la brecha digital.

El público objetivo de esta iniciativa son las personas con mayores problemas para utilizar herramientas digitales, aunque está abierto a toda la ciudadanía.

En el autobús se podrá vivir una experiencia divertida e interactiva mediante un test de autodiagnóstico para conocer el nivel de conocimientos digitales. Posteriormente se podrán realizar actividades dinámicas, cursos, talleres y hasta un 'Escape Room'. La campaña ofrecerá una experiencia personalizada y ajustada a las necesidades de cada persona, fomentando el talento digital y la mejora de las habilidades.

Los talleres que se impartirán en el autobús tienen una duración aproximada de una hora y un aforo máximo de 20 personas. El autobús dispone de una rampa de acceso para personas con movilidad reducida.



El autobús cuenta con acceso para movilidad reducida. AYTO.

## El Ermua Antzokia se despide de sus proyecciones de cine hasta el mes de septiembre

### A.LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia despedirá esta semana su temporada cinematográfica hasta el próximo mes de septiembre.

La sesión de cineclub de esta noche proyectará, a partir de las 20.30 horas, el drama de intriga francés 'Mi crimen'. Se ofrecerá en versión original con subtítulos.

En el apartado de cine comercial, se proyectará el sábado, a las 19.30 horas, y el lunes, a las 20.30 horas, 'Asedio', un drama policíaco basado en hechos reales.

'20.000 especies de abejas' es la segunda propuesta del fin de semana (sábado, 22.00 h. y domingo, 19.30 h.). Se trata de un drama ganador del Oso de Plata en el festival de Berlín y la Biznaga de Oro en el festival de Málaga que aborda la transexualidad. Además, la programación incluye 'El incidente alienígena del pequeño Alan' en la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas.

### DONACIÓN DE SANGRE

## Hoy, extracción en la Avenida de Bizkaia

A. L. La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha organizado para hoy una nueva jornada para realizar extracciones de sangre en la villa. El autobús, que se desplaza habitualmente a Ermua, se instalará en la Avenida Bizkaia, de 9.15 a 14.00 horas y de 16.30 a 21.00 horas.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

#### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Mi crimen V.O.S.E 20.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

#### TRENES

##### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

##### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

##### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela Sabucedo (Ziriako Agirre, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).